

# Inspeccionan obras en Valparaíso de cara al Mundial Sub 20



En el marco de la próxima organización del Mundial FIFA Sub 20, el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, visitó la región de Valparaíso para monitorear el avance de las obras de mejoramiento de los estadios y canchas de entrenamiento que se utilizarán en este importante evento.

En primera instancia, llegó hasta la Escuela Naval Arturo Prat, recinto que prepara canchas de entrenamiento para las selecciones que tengan como sede la Región de Valparaíso. En el lugar recorrió los espacios junto al director de la Escuela Naval, capitán de navío Juan Pablo Castro, el seremi del Deporte Leandro Torres, y el director regional del IND Alejandro Blamey. Además de la cancha ubicada en el sector de Playa Ancha, la Armada de Chile también dispondrá de un recinto en el sector de Las Salinas para el mismo fin.

En la oportunidad, la primera autoridad del deporte en Chile aprovechó la oportunidad de recorrer el recinto deportivo que la Escuela de Formación tiene y que está en vías de recibir mejoras en su infraestructura, lo que se espera beneficie tanto a las y los alumnos de la Escuela, así como también a deportistas y habitantes de Valparaíso y Viña del Mar.

Luego, el ministro se trasladó al Estadio Elías Figueroa Brander, para ver los avances que tiene el recinto con miras a la cita mundialista. Ahí el césped de la cancha está en proceso de preparación para convertirse en un campo híbrido, tal como la cancha del Coliseo Central del Estadio Nacional. Además, de esto el recinto tendrá mejoras en los camarines y otras zonas que serán utilizadas por los deportistas que lleguen hasta nuestro país.